



No. 0008/POWR/03/2020
Jakarta, 5 Maret 2020

Kepada Yth.,
PT Bursa Efek Indonesia
Gedung Bursa Efek Indonesia
Jl. Jend Sudirman Kav 52-53
Jakarta 12190

U.p: Ibu Vera Florida – Kepala Divisi Penilaian Perusahaan 2

Perihal : **Tanggapan atas Permintaan Penjelasan atas Implikasi Berlaku Efektifnya PSAK 71, 72 dan 73 Tahun 2020 terhadap Laporan Keuangan Perseroan**

Dengan hormat,

Merujuk kepada Surat Bursa Efek Indonesia kepada PT Cikarang Listrindo ("Perseroan") Nomor S-01457/BEI.PPU/03-2020 perihal Permintaan Penjelasan atas Implikasi Berlaku Efektifnya PSAK 71, 72 dan 73 Tahun 2020 terhadap Laporan Keuangan Perseroan ("Surat BEI") yang diterima Perseroan pada tanggal 3 Maret 2020, maka bersama ini kami sampaikan penjelasan kami sebagai berikut:

1. Dampak implementasi PSAK 71, 72 dan 73 terhadap performa keuangan Perseroan pada akun penjualan dan laba/rugi Perseroan khususnya pada periode laporan keuangan per 31 Maret 2020, sebagai berikut:

a. Apakah menyebabkan Perseroan membukukan rugi usaha dan/atau rugi bersih dengan penerapan PSAK 71, 72 dan 73? Mohon penjelasan detail Perseroan.

Tanggapan:

Perseroan sedang mengevaluasi dampak dari penerapan PSAK 71, 72 dan 73 dan belum menentukan dampaknya terhadap laporan keuangan.

Perseroan memperkirakan tidak terdapat dampak signifikan pada laporan laba rugi Perseroan atas penerapan PSAK 71, 72 dan 73.

b. Terkait PSAK 72, apakah Perseroan memiliki kontrak pendapatan yang berjangka waktu lebih dari satu tahun? Apabila "ya", apakah kontrak tersebut menyebabkan Perseroan tidak membukukan pendapatan dengan diterapkannya PSAK tersebut? Mohon penjelasan detail Perseroan.

Tanggapan:

Ya. Perseroan sedang mengevaluasi dampak dari penerapan PSAK 72 dan memperkirakan tidak terdapat dampak signifikan pada laporan laba rugi Perseroan.

- c. **Terkait PSAK 73, apakah Perseroan memiliki sewa yang menyebabkan dicatatkannya aset hak guna pada aset Perseroan? Jika ya, mohon penjelasan mengenai dampak terhadap posisi aset dan liabilitas Perseroan.**

Tanggapan:

Ya. Perseroan sedang mengevaluasi dampak dari penerapan PSAK 73 dan memperkirakan tidak terdapat dampak signifikan pada laporan laba rugi Perseroan.

2. **Mitigasi risiko yang dilakukan Perseroan atas dampak yang terjadi pada butir 1 di atas.**

Tanggapan:

Perseroan sedang mengevaluasi dampak dari penerapan PSAK 71, 72 dan 73 dan memperkirakan tidak terdapat dampak signifikan pada laporan laba rugi Perseroan atas penerapan PSAK 71, 72 dan 73.

3. **Mohon penjelasan Perseroan atas informasi atau kejadian penting lainnya yang material dan dapat mempengaruhi kelangsungan hidup Perseroan serta dapat mempengaruhi harga saham Perseroan**

Tanggapan:

Tidak terdapat informasi atau kejadian penting lainnya yang material yang mempengaruhi kelangsungan hidup Perseroan dan mempengaruhi harga saham Perseroan.

Demikian penjelasan ini kami sampaikan. Atas perhatian yang diberikan kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,

PT Cikarang Listrindo Tbk



Christanto Pranata
Direktur Keuangan